



Profesor de la escuela Padre Alberto Hurtado **participa en los premios Profesores Excepcionales 2025**

El docente Nelson Quijada Millavel, de la escuela Padre Alberto Hurtado, es uno de los 8 candidatos a ganar el premio Profesores Excepcionales 2025.

Se trata de una iniciativa que organiza Fundación Kiri y Dale Profe, en alianza con NTV, que busca reconocer a quienes dejan huella, no sólo enseñando, sino también cuidando y acompañando emocionalmente a sus estudiantes.

En su presentación señalan que “más allá de enseñar contenidos, su compromiso diario es con el bienestar integral de sus estudiantes. Desde el inicio de cada jornada crea espacios de conversación para que los niños y niñas puedan expresar cómo se sienten. Esta práctica, centrada en el acompañamiento emocional, forma parte de su enfoque pedagógico”.

